

Gestalten statt Verwalten

Ich bin

- kritisch genug, um eigene Ansätze immer wieder auf die beste aller Lösungsmöglichkeiten hin zu hinterfragen;
- konstruktiv, wenn es darum geht, verschiedene Ansätze und Ideen zu einem wirklich tragfähigen Kompromiss auszubauen und
- kompetent durch umfangreiches Verwaltungswissen in vielen Fachgebieten wie Steuerung, Finanzmanagement und Personalführung.

Ich bin überzeugt, dass ich mit meinen Eigenschaften kritisch, konstruktiv und kompetent die beste Kandidatin für Schlangen bin.

Machen Sie sich Ihr eigenes Bild und treffen Sie am 9. März Ihre Wahl!

Ihre unabhängige Bürgermeisterkandidatin

Petra Pauly Alte-Rothe-Str. 5 33189 Schlangen

So können Sie mich erreichen:

www.petra-pauly.de info@petra-pauly.de

Tel.: 05252-7081

Ihre
unabhängige
Bürgermeisterkandidatin



Petra Pauly

"Allein ist nicht genug! -Damit ein Gemeinwesen lebenswert bleibt, Iohnt es sich für Werte einzustehen und für sie zu kämpfen. Mut zur eigenen Meinung ist wichtig und Standfestigkeit, auch gegen den Mainstream."

(Gesine Schwan)



Gestalten statt Verwalten

Über mich

Ich bin 45 Jahre alt, verheiratet und habe zwei erwachsene Kinder. Ich fühle mich fit und fähig, diese neue, mir aber nicht unbekannte Herausforderung als Bürgermeisterin anzunehmen.

1989 habe ich bei der Stadt Detmold die Laufbahn für den gehobenen nichttechnischen Verwaltungsdienst eingeschlagen und dort insgesamt 11 Jahre in verschiedenen Bereichen gearbeitet.

Im Jahr 2000 bin ich dann zur Gemeinde Schlangen gewechselt. Ich habe als Kämmerin die hiesigen Finanzen gesteuert und war die allgemeine Vertreterin des Bürgermeisters.

2003 wurde die überörtliche Prüfung in NRW neu organisiert und die Gemeindeprüfungsanstalt (GPA NRW) gegründet.

In mehr als vier Jahren Tätigkeit bei der GPA habe ich viele Städte und Gemeinden in NRW im Rahmen der Prüfung gesehen und ihre Besonderheiten kennengelernt.

Die Zeit bei der GPA war für mich unschätzbar wichtig, um meinen Erfahrungshorizont zu erweitern und um ein Kompetenznetzwerk in alle Bereiche der öffentlichen Verwaltung aufzubauen.

Nach diesen Lehr- und Wanderjahren wäre es wunderbar, wenn ich diese Erfahrungen in meine Heimatgemeinde einbringen könnte.

Bürgerschaftliches Engagement stärken

Als Bürgermeisterin werde ich mich voll und ganz dem Wohl der Gemeinde Schlangen widmen.

Als Unabhängige bin ich in der glücklichen Lage, dabei keine Parteiinteressen berücksichtigen zu müssen.

Gemeinsam mit dem Rat will ich auf Konsens setzen.









Die Aufgaben der Zukunft liegen

- o in der langfristigen Sicherung des Schulstandortes.
- o im Aufbau des Familienzentrums und
- o in der Vernetzung der gemeindlichen Ressourcen im ehrenamtlichen Bereich.

Wir beherbergen in Schlangen viele Vereine, deren Mitglieder wichtige Beiträge zu unser aller Gemeinwohl leisten.

Aber auch Bürger, die nicht in Vereinen organisiert sind, sind bereit, sich in Einzelprojekten ehrenamtlich zu engagieren.

Hier sehe ich eine wichtige Aufgabe, Projekte zu begleiten.

Mehr Transparenz und Beteiligung

Eine meiner Aufgaben als Bürgermeisterin wird in der transparenten Aufbereitung der Verwaltungsvorschläge und ihrer Finanzierbarkeit liegen.

Ein wichtiges Instrument dazu ist der Bürgerhaushalt, in den kreative Ideen unserer Bürgerinnen und Bürger direkt einbezogen werden können.

So können verschiedene Handlungsmöglichkeiten diskutiert und auf eine breite Basis gestellt werden.

Ich möchte Mehrheiten nur durch überzeugende Argumente erzielen. Das kommt den Bürgerinnen und Bürgern der Gemeinde zugute, die sicher sein können, dass in Schlangen nur wohldurchdachte und ausdiskutierte Maßnahmen konsensfähig sein werden.

Den Haushalt konsolidieren

Mein Ziel ist es, die Finanzsituation in unserer Gemeinde so zu stabilisieren, dass wir wieder handlungsfähig werden. Das gelingt mittelfristig nur, wenn wir die Verschuldung und damit die Zinsbelastung senken.

Dabei ist es mir wichtig, die hervorragende Infrastruktur Schlangens zu erhalten. Dazu bedarf es neben beruflicher Erfahrung und eines umfangreichen Verwaltungswissens auch einer Menge Kreativität.